

Projekt: Kupferschmuck selbst gemacht



D1 Schmuck aus der Metallzeit

Aus einem Kupferdraht könnt ihr einen Arm- oder Fußring herstellen, wie ihn die Menschen in der Bronzezeit getragen haben.

Ihr benötigt:

- einen Draht von einem Meter Länge und 1,5 Millimeter Dicke
- eine Rundzange

Und so geht's:

Mit der Zange biegt ihr die Draht-Enden zu einem kleinen Kreis. Wickelt den Draht in der Mitte einmal um euer Hand- oder Fußgelenk; beide Draht-Enden müssen dabei gleich lang sein. Zieht dann euren Arm/Fuß aus dem Draht heraus. Mit der Zange dreht ihr jetzt beide Draht-Enden zu Spiralen auf. Jetzt könnt ihr euch mit eurem selbst gemachten Arm- oder Fußring schmücken wie die Menschen vor etwa 3000 Jahren.